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Gli abitanti invece hanno accolto con gioia i lavori di "depolverizzazione"

"TI monte non vive di sole strade"
Bambin~ esperto del Ca~ critica l'asfalto al Subasio

C'è anche
il comitato

per le scuole
alla fiera

d'autunno

Amati, viziati e coccolati
ecco l'esposizione ca~a
BASTIA UMBRA {a.g.} -Si conclude oggi l'esposizione internazionale
canina presso il centro fieristico Umbriafiere di Bastia Umbra. In
occasione dell'iniziativa, diventata ormai un appuntamento fisso per
esperti e semplici appassionati degli amici a quattro zampe, si sono
riuniti circa 1600 quadrupedi e oltre 3000 visitatori.
"Numeri importanti" sottolinea Fabrizio Censi, vicepresidente del grup
po perugino dell'Enci e allevatore amatoriale di boxer, "soprattutto alla
luce del calendario delle esposizioni che quest'anno presenta date
piuttosto ravvicinate".
Luogo di incontro e di confronto per allevatori e appassionati, il mondo
delle esposizioni canine esercita un'indiscutibile fascino anche su chi
desidera semplicemente trascorrere una domenica diversa insieme alla
propria famiglia.
E proprio per dilettare il grande pubblico, oltre alla parte agonistica,
che vedrà i cani sfilare nei ring divisi in dieci raggruppamenti, sono
state organizzate esibizioni di agility, obedience e è stato allestito uno
spazio dedicato alla pet therapy.

Vicino il gemellaggio con Santiago de Compostela

Comune, nuove onorificenze

BASTIA UMBRA {a.g.} - Il comi
tato per le scuole nell'area ex Del
tafina ospite speciale di fiera di
San Michele .Arcangelo e fiera
dell'autunno. Il gruppo di prote
sta popolare, dopo aver raggiunto
la quota di 4500 firme attraverso
la petizione e aver colloquiato col
primo cittadino in merito alle pro
blematiche della variante, dà ap
puntamento alla fiera di oggi per
tutto coloro che desiderassero an
cora entrare in possesso della ma
glietta "I love Bastia".
Il capo di abbigliamento era stato
realizzato e distribuito gratuita
mente dal comitato in occasione
della marcia organizzata dal comi
tato Mezzomiglio.
Questa iniziativa si inserisce in
quello che è un appuntamento
importante per la comunità ba
stiola, la fiera d'autunno, organiz
zata dall'assessorato al commer
cio del comune di Bastia Umbra,
con la quale si concludono gli
appuntamenti dedicati alle fiere
stagionali. Le fiere che si svolgo
no contemporaneamente conta
no la presenza di circa 155 stand
espositivi, che si snodano per il
centro storico, via Veneto e piaz
za Togliatti. Agestire l'organiz1a
zione del tutto è la cooperativa
Cosap 99, che da anni si occupa
di garantire una variegata offer1a
commerciale. La fiera apre i bat
tenti alle 8,00 del mattino per pr0
trarsi fino alle 20/00; durante l'in
tero arco della giornata sono pre
viste iniziative di intrattenimen
to, come ad esempio scivoli gon
fiabili per bambini e piacevoli in
cuisioni di una banda musicale
lungo il percorso commerciale.
In occasione della giornata, an
che gli esercizi commerciali ri
marranno aperti.

ne, altro lo sviluppo. Potrei elen
care alcuni esempi di interventi 
realizzati sul più francescano dei
monti - a dir poco singolari, co
me le statue realdinamiste e i
chilometri di corrimano in legno
smantellati l'anno successivo, e
su tutti, il completo abbandono
dei fontanili del monte di Assi
si" .
Insomma, secondo Bambini, al
tre sarebbero le priorità e i meto
di per conservare il paesaggio
ambientale.
Resta da vedere se saranno d'ac
cordo i cittadini della zona, che
già avevano espresso, tramite di
chiarazioni del parroco edei pre
sidenti Pro Loco, la loro positiva
opinione sull'asfaltatura, se at
tuata con lo scopo di migliorare
la vivibilità.

Valentina Antonelli

so Francesco - ricorda Ricci - fu
pellegrino a Santiago, luoghi ove
si trovano molte chiese e segni
legati al Santo di Assisi. San Gia
como è anche il Patrono della
Spagna e nel 1217 erano solo
quattro i luoghi nel mondo ove si
poteva lucrare l'indulgenza plena
ria: Assisi con la Porziuncola,
Santiago De Compostela, le Tom
be degli Apostoli e la Terra San
ta". Particolare importanza nel
l'avvio di questo gemellaggio ha
avuto il professor Paolo Caucci,
massimo esperto italiano in tema
di pellegrinaggi e cultura spagno
la.

continua, "sono altre le priorità
che incombono sul mistico Suba
sio, altri gli interventi, altri i pro
getti/ altre le promozioni, altro il
progresso, altra la conservazio-

larmente distinti per attività nei
diversi settori della cultura, del
sociale sportivo e del mondo eco
nomico'~ Procedono a gonfie vele
anche i gemellaggi con città stra
niere, secondo quanto stabilito
dalle leggi del ministero degli Af
fari Esteri, mentre, su proposta
dell/assessore Daniele Martelli
ni, sono stati introdotti i "patti di
amicizia" con comuni italiani, le
gati alla città serafica da "una co
mune identità storico-cuIturale".
In dirittura d'arrivo il prestigioso
gemellaggio voluto dal sindaco
Claudio Ricci con la cittadina di
Santiago de Compostela; "10 stes-

Verde intatto A qualcuno il Subasio piace "nature"

munità Montana, ma ritengo
questo progetto frutto di un ma
linteso senso di progresso"; nel
ruolo di "modesto conoscitore e
frequentatore della fertile costa"/

ASSISI {v. a.} - Oltre ai cittadini
"onorari" e '''benemeriti'' da oggi
a tre personaggi "illustri" sarà as
segnato lo stemma d/oro del Co·
mune.
Lo ha deciso la giunta municipa
le approvando il "riordino delle
onorificenze", che ora dovrà pas
sare per il consiglio comunale;
oltre aconfennare, dunque, la cit
tadinanza onoraria per le persona
lità residenti fuori dal Comune e
il titolo di Benemerito per alcuni
cittadini, sarà introdotta l/asse
gnazione degli stemmi, a un mas
simo di tre cittadini residenti che,
nell'anno solare, "si siano partico-

gnano, la Bandita Cileni, la Ma
donna dei Tre Fossi; presi dalla
foga - commenta l'esperto -forse
si spingeranno financo alla chie
sa di Satriano". Le decisioni del
la Comunità, commenta Bambi
ni, hanno "stabilito che il pro
gresso passa attraverso l'asfalto,
ottenuti i necessari finanziamen
ti, apposti gli immancabili tim
bri e nulla osta, mobilitati tecni
ci e maestranze, in perfetta legali
tà"; Bambini è però "convinto
che questo progetto dell'ente
montano andrebbe rivisto e pon
derato".
"Non provo nemmeno a spiega
re - si legge nella missiva - l'ar
monia paesaggistica e il pregio
ambientale della zona", e anco
ra/ "non conosco dinamiche e
meccanismi decisionali di un en
te a gestione politica come la Co-

ASSISI - Si torna a parlare dei
lavori di depolverizzazione sulle
strade montane del Subasio.
Stavolta l'esperto Giuseppe Bam
bini/ già membro del Cai e di
altre associazioni del settore, ha
inviato all'assessore regionale
Carlo Liviantoni una lettera, gira
ta per conoscenza anche al presi
dente della Comunità Montana,
all'Ente Parco del Subasio e ad
altri enti interessati, in cui espri
me le sue perplessità sull'opera
in corso.
Bambini riferisce in particolare
che "i politici in carico alla Co
munità Montana Monte Subasio
hanno diffuso la novella: saran
no asfaltate una ventina di chilo
metri di strade bianche nel ver
sante nord orientale del massic
cio/ nella vasta zona collinare
compresa tra la Rocca di Posti-

Le primarie del Pd
Ecco dove

si può votare

Bettona Al centro la situazione ambientale, l'opposizione contro la seconda laguna

Cento giorni, primo bilancio con polemica·
rio comunale. La determinazione è talmen
te forte che Marcantonini ha intimato:
"Chiunque si opponesse a questo interven
to si rivelerà un falso ambientalista, con a
cuore interessi di altra natura dalla salute
di Bettona". Ma il consigliere d'opposizio
ne Frascarelli, già sindaco edifensore dell'
ambiente in prima linea, non ci sta e de
nuncia ancora una volta l'inappropriatezza
della seconda laguna, fortemente voluta
dalla maggioranza, situata nelle immediate
vicinanze del fiume Chiascio, che dovreb
be contenere 84 milioni di litri di liquami
animali, nella specie suini. "La mia ammi
nistrazione" spiega Frascarelli "è stata fatta
cadere, con un attacco trasversale di destra

argomenti maggiormente dibattuti, si è di
stinto quello legato alla situazione ambien
tale di Bettona; pare che il sindaco non
nutra alcun dubbio in merito al proprio
operato, come anche riguardo all'emana
zione dell'ordinanza sindacale numero 46.
"Stiamo cercando di risolvere un proble
ma che si trascina da tempo" ha spiegato il
sindaco agli intervenuti al dibattito "voglia
mo ripristinare un sistema di legalità; nulla
contro chi alleva suini, è semplicemente
nostro desiderio che si agisca in maniera
sana, corretta e legale". ,.. "'
'lUtto questo, secondo l'amministrazione,
si tradurrebbe nel concentrare gli alleva
menti in due, massimo tre zone del territo- Alberta Gattucci

e sinistra, proprio quando si è iniziato ad
affrontare il problema del depuratore e di
un suo eventuale ridimensionamento. Il
centro destra sta agendo fedelmente a
quanto annunciato in campagna elettorale,
mentre i democratici di sinistra si sono
accodati al carrozzone delle proteste soltan
to in questi giorni, per seguire l'opinione
pubblica che si batte contro la realizzazio
ne della seconda laguna". Il consigliere
d'opposizione denuncia quindi alleanze
che definisce "apparentemente innatura·
li" /difendendo la bontà e l'originalità della
posizione del proprio gruppo di ambientali
sti.
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Colta da infarto in via Frate Elia

Anziana turista muore
vicino alla basilica

ASSISI -Un'anziana donnalaziale è morta ieri pome
riggio mentre stava per arrivare alla basilica di San
Francesco, colta da un malore. E' successo intorno
alle 15/30, proprio sullo sbocco della salita di via
Frate Elia, che conduce sulla piazza inferiore della
basilica, caratterizzata dal porticato. La donna dece
duta è un'anziana turista di Roma, P.I. di 76 anni/
che si trovava in visita nella città insieme ad un
gruppo di conterranei. Probabilmente insieme si ap
prestavano a entrare nella basilica che racchiude gli
affreschi di Giotto. In cima alla salita/ però, forse
anche a causa dello sforzo, la donna si è sentita male
ed è caduta a terra, proprio a pochi metri dalla
chiesa. Immediatamente la donna è stata soccorsa di
vigili urbani, già presenti sulla piazza, e dall'ambu
lanza del 118. Purtroppo, però, a nulla è valso l'inter
vento/ dato che l'anziana era già morta per arresto
cardiaco.

ASSISI - Si è concluso ieri il 35esimo convegno di
studi francescani dal titolo "Giovanni Joergensen e il
francescanesimo". I:incontro è stato organizzato dal
Centro di Studi francescani dell/università degli Studi
di Perugia, che coinvolge molti atenei italiani, e dalla
società internazionale di studi francescani. Il convegno
ha ricordato i cinquant'anni dalla scomparsa del poeta
e letterato danese, che durante un viaggio in Italia,
intorno ai trent'anni, conobbe Assisi e il francescanesi
mo, convertendosi alla fede cattolica. "Da allora si
intensificò la sua produzione letteraria, che divenne, in
modo prevalente, in prosa enon più poetica, caratteriz
zata da uno stile elegante, ma semplice", sottolinea il
professor Stefano Brufani, direttore del Centro di Studi
francescani. Dopo aver visitato i principali luoghi ere
mitici francescani, Joergensen pubblicò "11 libro del
pellegrino" per fare conoscere alle popolazioni del
nord, quella che egli definì l' •Italia francescana".

Illetterato danese divenne cattolico

Concluso il convegno
sul convertito Joergensen

ASSISI - E' arrivato il gran giorno BETTONA - Prg entro la fine del 2007, un
delle primarie del Partito demo- accordo con la Gesenu che frutterà un ri-
cratico. Ecco dove si può andare sparmio annuo per 70.000 euro e riduzio-
avotare, i numeri si riferiscono ai ne Ici e Tarsu dal 2008. La giunta Marcan-
seggi utilizzati per le tornate elet- tonini, dopo cento giorni di lavoro, si pro-
torali politiche e amministrative muove. Sulla questione ambiente il sinda-
(altri particolari alle pagine 4/ 5e co dichiara: "I veri ambientalisti siamo
6). I seggi città per città di tutto il noi"; peccato che dall'opposizione giungo-
comprensorio. no le parole di Stefano Frascarelli che gri-
Assisi: 1, 2/ 3/ 4, 5, 6, 7 e 31/ da: "E' ora di fInirla!". Come era prevedibi-
32 Assisi / locale Cantori S.Anto- le, non sono mancate opinioni discordanti
nio; 22-23-24 Palazzo d'Assisi in merito al primo bilancio della giunta di
piazza Figli di Cambio, 13; 16/",· nuovo insediamento; i toni del dibattito,
17, 18/29/30 Petrignano d'Assisi organizzato dal Comune presso il teatro
sede delegazione comunale-via Excelsior di Passaggio di Bettona venerdì
Croce; 19/ 20, 21/ 25, 28 Rivotor- 12 alle ore 21/00, sono stati accesi. Tra gli
to d'Assisi sala banda musicale,
sopra la palestra; 8, 9, lO, 11,12,
13/ 14, 15/ 26, 27 Santa Maria
degli Angeli Pro loco.
Bastia Umbra: 8-9 Bastia
Umbra centro sociale Borgo I
Maggio-via Repubblica; 4-5-6-7
Bastia Umbra centro sociale di
Mezzo Miglio-via Irlanda; 1-2-3
Bastia Umbra Centro Storico Se
de Auser-piazza Mazzini;
10-11-12-13-14-20 Bastiola centro
sociale S. Bartolo-via S. Bartolo;
16-17 Cipresso centro sociale;
15-21 Ospedalicchio centro socia
le; 18-19 San Lorenzo centro so
ciale-via San Lorenzo.
Bettona: 1 Bettona sala del
Cenacolo; 2 Colle ex scuola ele
mentare-via della Scuola; 3-4 Pas
saggio locali unitre
Cannara: }-2-3 Cannara sala
consiliare-piaz:la Umberto I; 4-5
Santa Croce a scuob eJementa·
re.


